



令和2年スローガン 『好奇・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



まだまだ、暑さ厳しい中
長引く新型コロナウイルス感染症防止でマスクをしている為
今年は『コロナマスク熱中症』によりなりやすいです。
命を守るためにも熱中症対策をしなければなりません。

熱中症



今年は、新型コロナ感染症の影響で、夏休みが短縮されています

今年の梅雨明けは記録的に遅く、降水量が平年の2倍前後の降水量に・・・



令和2年7月30日(木)11時、九州北部、四国、中国地方の梅雨明けが発表されました。
中国地方の梅雨の期間は、6/10~7/29で6番目(梅雨明けを特定しなかった年を除く)に遅い梅雨明け。
約2か月間と長い梅雨となりました。降水量も九州地方程ではないですが、453.0mm(152%)降りました。

令和2年 夏期表彰



★永年勤続表彰

- | | |
|-------|--------|
| 20年勤続 | 吉岡 基 |
| 10年勤続 | 佐々木 健吾 |
| | 芳賀 巧 |
| | 隆辻 政治 |
| | 三竿 清 |



★優良ドライバー賞

- 神尾 勝志(岡山積載運輸)
内田 収・三竿 清(ミーノ)



今年はコロナウィルス対策の為、『感謝の集い』は中止とし
表彰の該当者の方と内勤者のみでの表彰式となりました。

社長メッセージ

例年より遅い梅雨明け後即、毎日35°Cを超える熱い日々が続き、ドライバーの皆様。日々炎天下でのお仕事ご苦労様です。コロナ対策のマスク着用で嫌気がさしているところなのに、この暑さで、もうウンザリです。今年に入り、東京都などでは熱中症が原因の死亡がコロナウイルス以上で、100人を超えています。(室内での死亡が80%を超えている。) 原因は、周りの温度に体が対応できず、体内の水分や塩分(ナトリウム)のバランスが崩れ、体温調節が上手く働かない事で起こります。(体内に熱が溜まり体温が上昇する。)

皆さん!少しでも体調に異変を感じたら、涼しい場所に移動してスポーツドリンク、塩あめ等で喉の渇きを潤して下さい! がまんしないで、お身体を大切に、そして命を守る対応をお願い致します。

味野 淳子